



Taxify blickt auf Rekordjahr zurÃ¼ck â€“ BILD

ID: LCG17485 | 30.12.2017 | Kunde: Bolt | Ressort: Wirtschaft
Ausland | APA-OTS-Meldung

Mitarbeiterzahl vervierfacht, fÃ¼nfter Kontinent erobert, Angebot auf 36 StÃ¤dte ausgebaut und 1.000 Mal die Distanz Erde-Mond zurÃ¼ckgelegt.

Bilder zur Meldung auf <http://presse.leisuregroup.at/taxify/wien>

Tallinn/ Wien (LCG) - 2017 war fÃ¼r das europÃ¤ische MobilitÃ¤tstechnologieunternehmen, das erst 2013 von **Markus Villig** in Estland gegrÃ¼ndet wurde, das stÃ¤rkste Wachstumsjahr in der Geschichte der Ride-Sharing-Plattform. Neben Wien baute Taxify sein Angebot unter anderem in Sydney (Australien) und Paris (Frankreich) aus. Der Start in Melbourne (Australien), Lissabon (Portugal) und Toronto (Kanada) steht kurz bevor. Insgesamt ist Taxify bereits in 36 StÃ¤dten, in 25 LÃ¤ndern und auf fÃ¼nf Kontinenten aktiv. In Wien startete Taxify am 19. Oktober 2017 und ist bereits mit Ã¼ber 500 Partner-Fahrern auf den StraÃen der Bundeshauptstadt unterwegs. Die beliebteste Destination hierzulande ist der Vienna International Airport. Taxify ermÃ¶glicht den Fahrern durch niedrigere Provisionen (nur 15 Prozent) ein hÃ¶heres Einkommen und ist Ã¼berzeugt, dass zufriedene Fahrer der SchlÃ¼ssel zu treuen und glÃ¼cklichen FahrgÃ¤sten sind.

„Das faire, transparente und freundliche Geschäftsmodell von Taxify ist der Grund, warum immer mehr Städte auf dieser Welt uns als attraktiven Mobilitätspartner willkommen heißen. Mit smarterer Mobilität schafft Taxify Arbeitsplätze und reduziert den Individualverkehr. 2018 werden wir weiter wachsen und unseren Beitrag zu neuen Verkehrskonzepten rund um den Globus leisten“, sagt Gründer Villig.

Zu Jahresbeginn beschäftigte das Unternehmen noch 95 Mitarbeiter. Bis Ende Dezember 2017 ist die Anzahl bereits auf 425 Angestellte angewachsen. Insgesamt sind in den 36 Städten auf sechs Kontinenten 9.000 unterschiedliche Fahrzeugmodelle für Taxify im Einsatz, die in den letzten zwölf Monaten 1.000 Mal die Distanz zwischen Mond und Erde (384 Millionen Kilometer) zurückgelegt haben. Die längste Einzelfahrt wurde in Südafrika über eine Strecke von 1.053,94 Kilometern in 13:45 Stunden zurückgelegt, wofür 5.800 Südafrikanische Rand (rund 395 Euro) bezahlt wurden. Im Kundenservice wurden 1,2 Millionen Kundenanfragen zufriedenstellend beantwortet.

Über Taxify

Taxify ist eine internationale Ride-Sharing-Plattform, die in Tallinn (Estland) gegründet wurde, wo sich auch die Firmenzentrale befindet. Taxify ist weltweit in 25 Ländern auf fünf Kontinenten tätig. Das Unternehmen beschäftigt über 400 Mitarbeiter und ist die am schnellsten wachsende Ride-Sharing-Plattform in Europa. Im August 2017 hat Taxify die strategische Partnerschaft mit Didi Chuxing, der weltweit führenden Mobile-Transportation-Plattform bekanntgegeben, um den Marktanteil in Europa und Afrika auszubauen. Die Taxify-App ist für Apples iOS und Android erhältlich. Weitere Informationen auf <https://taxify.eu>.

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der

redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf <https://www.leisure.at> . (Schluss)